K-2-412 Berlin neu denken – eine Metropole für Mensch und Natur

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND Berlin

Beschlussdatum: 22.02.2021

Änderungsantrag zu K-2

Von Zeile 336 bis 338 einfügen:

Anlieferung von Zutaten. Einen weiteren Ausbau der Berliner Müllverbrennungsanlage lehnen wir ab <u>und die Müllverbrennung wollen wir stetig reduzieren</u>. Die immissionsschutzrechtlich genehmigte Obergrenze zur Verbrennung des Berliner Restmülls darf nicht überschritten werden.

Begründung

Auch wenn das Verbrennen von Müll weitaus besser für die Umwelt und den Klimaschutz ist als das herkömmliche Deponieren, ist die beste Variante das stoffliche Wiederverwerten. Bei der stofflichen Wiederverwertung (Recycling) von Abfällen – zum Beispiel das Einschmelzen von Glas oder Plastik für die Neuproduktion – wird nicht nur Energie, sondern auch Rohstoff gespart. Daher lehnen wir die Müllverbrennung langfristig ab und möchten diese dahingehend stetig reduzieren.